



Comunicado de la Comisión de Marina

Boletín No. 5603

La Comisión de Marina celebra la reelección de México en el Consejo de la Organización Marítima Internacional

La Comisión de Marina de la Cámara de Diputados celebra que el día de ayer México fue reelecto al Consejo de la Organización Marítima Internacional (OMI), en la categoría “C”, para el bienio 2022-2023, en la votación que se llevó a cabo en el marco de la 32ª Asamblea General de la Organización.

En un comunicado, menciona que, de acuerdo con la OMI, la categoría “C”, en la que fue electo nuestro país, se refiere a los Estados que tienen interés especial en transporte o navegación marítima, y cuya elección al Consejo asegura la representación de las mayores áreas geográficas del mundo.

Lo anterior reafirma la importancia que tiene México en la OMI, pues, además de ser miembro fundador, ha participado de manera activa en el Consejo desde 1978 y de forma ininterrumpida desde 1989. Desde entonces, ha contribuido al desarrollo e implementación de los instrumentos internacionales y a las acciones de cooperación en materia de seguridad, protección del medio marino, cooperación técnica y capacitación.

Asimismo, la Secretaría de Marina y la Secretaría de Relaciones Exteriores afirman que México influyó de manera decisiva en la OMI para lograr que se adoptara el 18 de mayo como el Día Internacional de la Mujer en el Sector Marítimo, el cual se celebró en nuestro país por primera vez en 2022 con presencia de diputadas integrantes de esta Comisión.

Finalmente, la Comisión de Marina se suma a estos esfuerzos, a través de la dictaminación de iniciativas que permitan desarrollar el transporte marítimo y la industria naval mexicana, así como de los intereses marítimos nacionales.

